



PRI de México reitera que votará en contra de la reforma electoral



El líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, reiteró hoy en conferencia de prensa que votarán contra la reforma electoral y otras del Gobierno.

Este martes la Cámara de Diputados vota de manera definitiva el dictamen de Reforma Electoral, presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien adelantó que es un hecho que la oposición impedirá su aprobación porque se requiere para aprobarla las dos terceras partes de los 500 diputados, y ellos no tienen esos votos.

Moreno señaló que, lejos de alcanzar acuerdo y consenso para revitalizar el trabajo, la discusión no nos permite avanzar por el resentimiento contra el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral.

Dijo que lo más importante es defender al INE y al tribunal, robustecerlas y no restarles soberanía. No son tiempos de enviar una iniciativa de reforma electoral y lo mismo haremos en todo lo que quiera violentar a las instituciones del estado.